



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



ONU pide a países ricos que "pasen a los actos" ante emergencia climática

Antonio Guterres. FOTO: EFE/EPA/MAXIM SHIPENKOV

En 2015 los países ricos prometieron USD 100 mil millones para enfrentar la crisis climática.

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO | ONU | ANTONIO GUTERRES | CRISIS CLIMÁTICA



AFP
02 de mayo 2022, 05:41 P. M.



El secretario general de las Naciones Unidas, Antonio Guterres, pidió el domingo a los países ricos que "pasen a los actos" frente a la emergencia climática mundial, y que cumplan con sus promesas de ayuda financiera a los países en desarrollo.



Temas relacionados

GASES DE EFECTO INVE.. ABR 25

CRISIS CLIMÁTICA ABR 07



Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

"Es hora de pasar a los actos. Es hora de cumplir la promesa de los 100 mil millones de dólares al año de París", declaró Guterres en Dakar (capital de Senegal), en referencia al compromiso que tomaron los países desarrollados, pero que todavía no han cumplido, de destinar esta cantidad a los países del hemisferio Sur a partir de 2020, para ayudarles a financiar la transición ecológica y las **consecuencias del calentamiento global**.

(Lea también: [Cambio climático: el riesgo creciente de lo irreversible](#))

Guterres hizo esta declaración después de haberse reunido con el jefe del Estado senegalés, Macky Sall (a su vez, presidente rotatorio de la Unión Africana), en el primer día de su gira regional, que le llevará también a Níger y Nigeria.

"La **emergencia climática** [...] aumenta los problemas de seguridad", declaró Guterres, en una región del mundo muy tocada por los golpes de Estado militares que, desde 2020, se vivieron en Malí, Guinea y Burkina Faso.

(Le puede interesar: [Estudio predice extinción masiva de vida marina si persiste calentamiento](#))

"Los países africanos, que no son responsables [del cambio climático], son a menudo las primeras víctimas", explicó el líder de la ONU, que considera "esencial que la mitad de la financiación climática esté dedicada a programas de adaptación y resiliencia para ayudar a las comunidades vulnerables".

La **promesa de 100 mil millones de dólares** al año a partir de 2020 se logró durante la cumbre internacional del clima de París, en 2015.

Encuentre también en Medioambiente

- 'Colombia habrá hecho lo suficiente cuando logre detener la deforestación'

- Lluvias han dejado este año el doble de heridos y fallecidos que en 2021

